



Postura del PAN ante la militarización de la Guardia Nacional



CIUDAD DE MÉXICO, septiembre 29 (EL UNIVERSAL).- Las y los diputados federales del **Partido Acción Nacional** refrendaron que no asistirán a la sesión convocada este domingo 29 de septiembre en la que se emitirá la declaratoria de reforma constitucional que traslada la **Guardia Nacional** a la Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA).

"No seremos cómplices de la **militarización** de la **seguridad pública** y de una estrategia que ha demostrado su fracaso, que ignora las verdaderas necesidades de seguridad y que sigue poniendo sobrecarga sobre nuestras **Fuerzas Armadas**, en lugar de apostar por policías civiles profesionales y cercanas a la ciudadanía", detallaron.

El grupo parlamentario explicó que durante el proceso de discusión y aprobación de la reforma, insistieron en que mantener a la **Guardia Nacional** en tareas de seguridad es una extensión de una estrategia "que ha fallado rotundamente".

"Estamos convencidas y convencidos que la **seguridad pública** debe estar en manos de civiles, y no debe sobrecargarse a las **Fuerzas Armadas** con tareas que no les corresponden", señalaron.

Finalmente, reconocieron a las **Fuerzas armadas** por el valor, la lealtad y la institucionalidad en la defensa de la seguridad nacional: "Sin embargo, estamos en contra de esta medida porque consideramos que la **Guardia Nacional** debe ser una institución de carácter y mando civil, como originalmente se creó".